

# PJSN

## Kapolsek Plampang Berikan Penyuluhan Bahaya Narkoba Kepada Remaja Di Muer

Syafruddin Adi - [NTB.PJSN.OR.ID](https://NTB.PJSN.OR.ID)

Jan 15, 2025 - 19:29



Sumbawa NTB - Dalam rangka mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda, Polsek Plampang melalui Kapolsek IPTU Harirustaman SH., melaksanakan kegiatan penyuluhan yang diadakan di aula Kantor Desa Muer, Kecamatan Plampang, Kabupaten Sumbawa, Rabu (15/01/25) pagi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para remaja tentang bahaya narkoba dan cara pencegahannya.

Kapolsek IPTU Harirustaman SH., berkesempatan menjadi pembicara utama dalam acara ini. Dalam penyuluhannya, Kapolsek menyampaikan materi yang sangat penting bagi para peserta, yang sebagian besar merupakan remaja dari Desa Muer. Materi yang disampaikan mencakup berbagai hal terkait penyalahgunaan narkoba, mulai dari pengertian narkoba, jenis-jenis narkoba yang beredar, hingga dampak buruk yang dapat ditimbulkan oleh penyalahgunaan narkoba terhadap kesehatan fisik, mental, dan sosial.

Kapolsek juga menekankan pentingnya peran remaja sebagai generasi penerus bangsa yang harus terhindar dari narkoba agar dapat mewujudkan masa depan yang lebih baik.

"Kegiatan ini kami laksanakan sebagai upaya untuk memberikan pemahaman yang jelas kepada remaja tentang bahaya narkoba. Kami ingin mereka tahu betapa besar dampak negatif yang dapat ditimbulkan oleh narkoba, serta bagaimana cara untuk menghindarinya," ujar Kapolsek dalam sambutannya.

Selain memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba, Kapolsek juga mengajak para peserta untuk bersama-sama mencegah penyalahgunaan narkoba dengan cara menjaga lingkungan, meningkatkan kesadaran akan pentingnya pola hidup sehat, dan saling mendukung dalam menghindari pergaulan yang dapat membawa mereka ke jalan yang salah.

Kegiatan ini juga mencakup diskusi interaktif antara peserta dan narasumber, di mana para remaja diberikan kesempatan untuk bertanya dan berbagi pengalaman terkait isu penyalahgunaan narkoba.

Kapolsek berharap melalui kegiatan ini, para remaja dapat lebih sadar akan bahaya narkoba dan berperan aktif dalam upaya pencegahan di masyarakat.  
(Adb)